



Paroisse de Courthézon

Du samedi 20 juillet au dimanche 11 août 2024
Presbytère, 3 rue Jean Bruguière, 84350 Courthézon
e-mail : laparoisse84350@gmail.com

Site : <https://www.courthezon.paroisse84.fr>

Père Régis Doumas : 06 37 82 68 72 e-mail : doumas.francois@gmail.com

N° 337

Editorial : l'envoi.

Il y a deux grandes parties dans la célébration de la messe : la liturgie de la Parole et la liturgie de l'Eucharistie. L'accueil constitue l'introduction, il précède la liturgie de la Parole, l'envoi achève la célébration et vient après la liturgie de l'Eucharistie.

L'accueil est un moment développé, il comprend plusieurs éléments importants, l'envoi, lui, est très simple. Après l'oraison de communion, il y a, généralement, les « annonces », cela fait partie de l'envoi : on prévoit la suite ! Puis, tout de suite, le dialogue : « Le Seigneur soit avec vous/Et avec votre esprit ». Et la bénédiction : « Que Dieu tout-puissant vous bénisse, le Père, le Fils et le Saint Esprit ». Le prêtre fait un grand signe de croix : il donne la bénédiction et les fidèles le font sur eux : ils accueillent la bénédiction. Puis, c'est l'envoi : « Allez, dans la paix du Christ ! » Et la réponse ! « Nous rendons grâce à Dieu ». Bien sûr, on ne va pas « dans la paix du Christ », on va dans le monde avec la paix du Christ dans le cœur ! Suit alors le chant d'envoi. En fait, à Courthézon, la bénédiction et l'envoi se font à la reprise du refrain en sorte que le célébrant quitte le chœur et va à l'entrée de l'église pour pouvoir saluer personnellement les fidèles qui sortent après le chant, qui a été repris.

Si bref et si simple soit-il l'envoi est plein de sens. Les chrétiens, pas plus que le prêtre, ne vivent dans les églises, mais dans le « monde ». Ils y vivent de ce qu'ils ont reçu : la Parole et l'Eucharistie. Ils témoignent de leur foi et annoncent le Royaume de Dieu et le Christ ressuscité. Il y a eu l'invitation et le rassemblement, il y a l'envoi et la dispersion. Ce rythme : se rassembler, se disperser est semblable au battement du cœur. Le sang est concentré dans le cœur et il est dispersé dans le corps. Les chrétiens se dispersent et ils se rassembleront, ils se sont rassemblés et ils se disperseront. C'est un mouvement de vie !

Avant mon départ, j'éditerai l'ensemble de ces catéchèses liturgiques. Elles seront à disposition au fond de l'église. Cela a été un de mes soucis majeurs, que vous connaissiez le sens des paroles et des gestes de la liturgie, qu'ils soient authentiquement parlants pour vous et qu'ainsi vous viviez toujours plus et mieux, le don de la Parole et celui de l'Eucharistie.

Le Père Louison est en vacances chez nous depuis le 18 juillet jusqu'au 8 août. Il loge au presbytère et assurera la liturgie dominicale. Je viendrai pour la fête de sainte Anne le dimanche 28 juillet. Puis le samedi 10 et le dimanche 11, le jeudi 15, jour de l'Assomption, le samedi 17 et le dimanche 18. Je célébrerai pour la dernière fois en tant que curé de Courthézon le dimanche 25 août. La veille, le samedi 24, il n'y aura pas de messe.

Samedi 20 juillet :	11h, baptême de Jean-Loup. 18h30, messe anticipée du 16 ^{ème} dimanche B.
Dimanche 21 juillet :	10h30, messe du 16 ^{ème} dimanche B. Int. Marie-Thérèse Brunier.
Mardi 23 juillet :	10h, 15, messe à Saint-Vincent.
Vendredi 26 juillet :	10h-12h, permanence paroissiale.
Samedi 27 juillet :	18h30, messe anticipée du 17 ^{ème} dimanche B.
Dimanche 28 juillet :	10h30, messe de Sainte Anne avec bénédiction des pains.
Mardi 30 juillet :	10h15, messe à Saint-Vincent.
Samedi 3 août :	11h, baptême de Paloma. 18h30, messe anticipée du 18 ^{ème} dimanche B.
Dimanche 4 août :	10h30, messe du 18 ^{ème} dimanche B. Int. Famille Pons-Vidoni.
Mardi 6 août :	Pas de messe à Saint Vincent de tout le mois d'août.
Samedi 10 août :	11h, baptême de Margaux. 16h30, mariage Vedel-Costa. 18h30, messe anticipée du 19 ^{ème} dimanche B.
Dimanche 11 août :	10h30, messe du 19 ^{ème} dimanche B.

REPRISE DE LA PERMANENC EN SEPTEMBRE